

RENCONTRE REGIONALE

ALERTE

Inscription
obligatoire

Avec la participation de
Jean-Yves DOUCHEZ,
Commissaire à la lutte
contre la pauvreté &
Christophe DEVYS,
Président du Collectif
ALERTE national

16 février
2021

9h15- 12h30

**« Je coopère, tu coopères,
nous construisons ensemble
pour lutter contre la
pauvreté en région CVL ! »**

Mettre en commun des moyens humains, matériels, élargir son périmètre d'intervention sur le plan des compétences ou sur le plan géographique, ou porter la fonction d'assemblé, de relais ...

Les interactions entre acteurs de la solidarité ne manquent pas en région CVL et doivent être valorisées. Si de prime abord ces synergies ne vont pas de soi et obligent à faire un pas de côté, si le résultat espéré n'est pas immédiat, le travail en réseau est porteur de sens et augmente l'impact social. C'est à partir et autour de ces actions de co-construction, coopération ponctuelles ou durables, expérimentales ou labellisées que nous vous proposons de travailler lors de la prochaine rencontre ALERTE.

Valoriser, expliciter, dégager des perspectives et pistes d'action seront les maîtres-mots de la matinée qui s'articulera autour de témoignages d'acteurs associatifs : APSER, Banque alimentaire 37, Croix rouge, Saveurs et talents, d'ateliers et temps d'information et au cours de laquelle nous aurons le plaisir d'accueillir Jean-Yves Douchez, Commissaire à la lutte contre la pauvreté et Christophe Devys, Président du Collectif Alerte national. Chacun, de sa place, nous fera part de son expérience et analyse sur le sujet.

DEBATTRE

et échanger sur les opportunités /
limites de la coopération



TEMOIGNER

sur les « coulisses » de la coopération

CO-CONSTRUIRE

et identifier des pistes d'action permettant
de développer les coopérations



ALERTER

le grand public, la presse sur les
initiatives associatives



En visioconférence

Inscription par mail à uriopss.centre@wanadoo.fr avant le 9 février 2021

Créé en 1994 sous l'impulsion de l'Unioyss, le Collectif ALERTE est un lieu de réflexion et d'échanges inter-associatifs sur la pauvreté et l'exclusion et les meilleurs moyens de les combattre. Il réunit aujourd'hui 35 fédérations et associations nationales de solidarité, engagées dans la lutte contre la pauvreté et l'exclusion.

Il a pour vocation de porter auprès des pouvoirs publics et de l'opinion la parole des personnes en situation de précarité et d'exclusion, et d'influer sur les politiques de solidarité à mettre en œuvre.



[Consultez le site web du Collectif ALERTE national.](#)

[Site web](#)
[Twitter](#)

ALERTE